

**子ども、自転車を見かけたら
徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！**

「眠気感じたまま走行」

「眠気感じ、漫然と運転」

懲役9年6月 関越道バス事故で被告の過失認定

(2014/03/26 00:04)

乗客7人が死亡した関越自動車道の高速ツアーバス事故で、自動車運転過失致死傷罪などに問われた運転手の被告(45)に25日、懲役9年6月、罰金200万円の判決を言い渡した前橋地裁は「**眠気を感じたのに運転を続けた。フロとして許されない**」と過失を全面的に認めた。被告は事故後、**睡眠時無呼吸症候群(SAS)**と診断され、弁護側は公判で「SASの影響で、予兆もなく突然意識を失った」と起訴内容を否定。眠気の有無が最大の争点だった。

中間点呼時の安全指示の徹底

事故のほとんどは、**イライラやあせりなどの感情が原因** ドライバーへの**気遣い**を忘れずに
先を予測できる作業指示により、ドライバーの**ストレス**を減らす

2時間ごとに、15分休憩！

荷台からの転落に注意！

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

地方公務員の懲戒処分4762人 12年度、勤務態度不良

(2014/03/25 17:22)

総務省は25日、2012年度に懲戒処分を受けた地方公務員は4762人で、前年度に比べ148人増加したと発表した。理由をみると、**勤務態度の不良**や**職務命令の違反**が41・3%で最も多く、**道交法違反**が22・7%、**傷害**や**暴行**などの非行が19・1%と続いた。12年度中に発覚した自治体の汚職事件は25件減の103件。内訳は**横領**が83件、**収賄**が11件などだった。汚職に関与した職員は105人で25人減少した。

トレーラー横転 電柱や信号機なぎ倒す 「スピードを出しすぎて曲がり切れなかった」

2014年3月25日(火)17時14分

東京都で25日午前8時ごろ、走行中のトレーラーが横転し、周囲の**電柱**や**信号機**をなぎ倒した。今回のこの事故で、対向車線を走行していた乗用車に信号機が倒れ、運転していた60代の男性が軽傷を負っている。警視庁によりますと、**トレーラーの運転手(41)**は「**スピードを出しすぎて曲がり切れなかった**」と話しているということです。

交差点右折時、直進バイクと衝突、死亡

2014年3月25日(火)23時0分

25日午後1時ごろ、横浜市の市道交差点で、男性(73)の**バイク**と**乗用車**が衝突、男性は**路上に投げ出され**、間もなく**死亡**した。警察は自動車運転過失傷害の疑いで、乗用車を運転していた法人役員の男(51)を**逮捕**。容疑を同致死に切り替えて調べている。現場は見通しのよい交差点。**乗用車が右折しようとした際、直進してきた男性のバイク**と衝突した。